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TRAINING PLAN 2024 / Plan de Formation 2024

Centre for Africa Capacity Building and Development (CACBD) is an innovative  
Management Training Company registered and accredited in South Africa. Our main focus 
is  skills development. We offer specific training and guidance, in reskilling and up‑skilling  
workforce, decision makers and policy implementers in all spheres of the economy  
(Government, Private sector, NGOs, and other developmental oriented institutions). We  
aspire to contribute to towards skills development in Africa and abroad through our highly  
interactive and practical approach towards training. 
We strongly believe that poverty reduction in South Africa and Africa at large can only be  
achieved if there is skilled populace who can correctly implement policy which ultimately  
impacts on social and economic growth of economies. Our Value proposition is that for 
self‑sustainability, African people must be empowered through exposure to contemporary 
global  capacity building solutions through skills development which is customised for the 
South  African and African environment under pinned by our application of current 
simplified  methodologies in delivering our courses.

Centre pour le Renforcement des Capacités et le Développement en Afrique (CACBD)  
est une entreprise innovante de formation en gestion, enregistrée et accréditée en Afrique du  
Sud. Notre principal objectif est le développement des compétences. Nous offrons une  
formation et des conseils spécifiques, en reconversion et perfectionnement de la 
main‑d'œuvre, des décideurs et des responsables de la mise en œuvre des politiques dans 
tous les  secteurs de l'économie (gouvernement, secteur privé, ONG et autres institutions 
orientées  vers le développement).

Nous aspirons à contribuer au développement des compétences en Afrique et à l'étranger  
grâce à notre approche hautement interactive et pratique de la formation. Nous croyons  
fermement que la réduction de la pauvreté en Afrique du Sud et en Afrique en général ne peut  
être réalisée que si la population est qualifiée et capable de mettre en œuvre correctement les  
politiques, ce qui impacte finalement la croissance sociale et économique des économies.

Notre proposition de valeur est que, pour une autosuffisance, les Africains doivent être  
autonomisés grâce à l'exposition aux solutions contemporaines de renforcement des  
capacités mondiales par le développement des compétences, personnalisées pour  
l'environnement sud‑africain et africain, en s'appuyant sur notre application de  
méthodologies simplifiées et actuelles dans la réalisation de nos cours.



Our Accreditation / Notre Accréditation꞉
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